

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Con un saludo de las autoridades universitarias y una medalla que destaca la dedicación y compromiso con la institución durante las últimas décadas, la Universidad de Concepción destacó a 107 miembros de su comunidad que cumplieron 25 y 30 años de servicio a la institución.

Como cada año, la ceremonia se realizó en el Teatro UdeC, donde autoridades académicas, representantes del gobierno universitario, integrantes de la comunidad UdeC y familiares se reunieron para rendir homenaje a las funcionarias y funcionarios reconocidos. Del total, 44 corresponden a funcionarios que cumplieron 25 años en la institución y 63 quienes se han desempeñado en la Universidad de Concepción durante las últimas tres décadas.

El acto estuvo amenizado por el Coro UdeC, quienes interpretaron el himno de la Casa de Estudios, y también la participación de Cornos Sinfónicos PopCorn, quienes interpretaron cuatro canciones en el intermedio de la ceremonia.

Previo a la ceremonia, el Vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos, Dr. Miguel Ángel Quiroga Suazo, destacó que "sin duda esta ceremonia es muy importante, porque primero se sitúa en el marco del aniversario de nuestra Universidad, estos 106 años de existencia; en ese mismo marco celebramos hoy al trabajador y trabajadora universitaria y lo simbolizamos reconociendo a un grupo particular que han demostrado una fidelidad funcionalia al cumplir 25 y 30 años de servicio en nuestra Universidad".

"No es común que las instituciones tengan trabajadores y trabajadoras que cumplan tantos años como sucede en la UdeC, lo que de alguna u otra manera muestra también, por ejemplo, las características que tiene como lugar de trabajo y que permiten precisamente atraer el aporte de todos estos trabajadores y trabajadoras que durante un largo tiempo nos han acompañado en nuestro proceso de desarrollo", agregó.

En la misma línea, la Directora de Personal, Cecilia

EMOCIONANTE RECONOCIMIENTO A FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS

Universidad de Concepción celebra el compromiso y dedicación de 107 funcionarios que cumplieron 25 y 30 años de servicio

Como parte de las actividades por la conmemoración del Día del Trabajador Universitario, la Casa de Estudios penquista ofreció un acto para reconocer la trayectoria de sus colaboradores que cumplieron 25 y 30 años al servicio de la Institución.

FOTOS: ESTEBAN PAREDES DRAKE, DIRCOM UDEC



Saavedra Valenzuela manifestó que "como cada año, la Universidad reconoce a quienes cumplen 25 y 30 años en nuestra institución

en el contexto de una celebración que es general para nosotros, o sea, para toda nuestra comunidad universitaria, que es el Día del

Trabajador y la Trabajadora Universitaria. Es nuestra fiesta, es nuestra identidad, representa lo que somos como comunidad UdeC"

Historias destacadas

Como cada año, un representante del grupo de homenajeados ofreció unas palabras al público. En esta

oportunidad, la responsabilidad recayó en el académico de la Facultad de Ciencias Sociales, Dr. Omar Barriga, quien celebró sus 30 años de trabajo en la Universidad.

En ese contexto, Barriga recordó que "tengo memorias muy bonitas de lo que ha sido mi carrera. Es el único lugar en el cual he trabajado después de haber obtenido mis grados y me he sentido totalmente apoyado por la Universidad de Concepción. He hecho una muy bonita carrera, estoy muy contento con lo que he logrado y eso se debe al apoyo que he recibido tanto de la UdeC como de mis colegas, de mis estudiantes y de todo el mundo que trabaja acá".

El Decano de la Facultad de Ingeniería, Dr. Pablo Catalán Martínez, subió al escenario a recibir su reconocimiento por los 25 años de servicios. Al respecto, el académico manifestó que "es una gran alegría, un gran honor y también un motivo de celebración familiar. Mi padre y mi madre fueron académicos. Toda mi familia se ha formado en la Universidad de Concepción, mi esposa es académica en la Universidad de Concepción, entonces es una institución que ha estado presente en toda nuestra vida, y más que un lugar de trabajo es un lugar de encuentro y de desarrollo permanente".

De memorias y buenos recuerdos también habló la académica de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, Macarena Manso Villalón, quien también cumplió 25 años de servicio en la UdeC.

"Recuerdo que recién había rendido mi examen de licenciatura y me llamaron como colaborador docente al ramo de Derecho Procesal. Nunca imaginé que después iba a abrirse el concurso e iba a quedar en la planta y que llevo 25 años haciendo clases feliz en la Universidad de Concepción. Espero seguir aportando a la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, seguir haciendo clases y mejorando en el desarrollo personal dentro de lo que es la profesión", dijo.

Rodrigo Sáez Fernández, auxiliar de la Facultad de Odontología, recordó que ingresó a trabajar a la Universidad en el 2000, "posteriormente, obtuve la Beca



FOTO: ESTEBAN PAREDES DRAKE, DIRCOM UDEC

Funcionaria para continuidad de estudios; y simultáneamente a mi trabajo como auxiliar, estudié la carrera Técnico Profesional Higienista Dental en el Instituto Virginio Gómez, lo cual me permitió ascender a Laborante de clínica de postgrado, ingresando en este puesto desde el año 2012 hasta la actualidad".

"Ser parte de la Universidad de Concepción, me ha traído bienestar y estabilidad tanto laboral, como personal, ya que permitió tener un crecimiento técnico, profesional y como persona. Me siento orgulloso de pertenecer a esta Universidad. Estoy muy feliz por este reconocimiento a los 25 años de servicio, para mí es muy importante estar en mi trabajo y seguir ayudando a los pacientes, mis colegas, docentes y estudiantes", añadió.

Como parte del grupo de los 30 años de servicio, la académica del Departamento de Idiomas Extranjeros, Facultad de Humanidades y Arte, la Dra. Gabriela Kotz Grabole, dijo que "la Universidad de Concepción significa la motivación de estar acá en Chile. Soy originaria de Buenos Aires y estudié en la Universidad Nacional de Córdoba. Me vine acá a Chile por una cuestión personal y conseguí enseguida trabajo en la Universidad de Concepción. Me iba a quedar por pocos años, pero me encantó y ahora tengo una vida construida acá".

La Docente de Pedagogía en Educación Musical, Fa-

cultad de Educación Lilian López Reguera, también mostró su emoción al recibir este reconocimiento. "Estoy muy emocionada, obviamente, porque hay todo un recorrido, muchos desafíos. Yo llegué desde otro lugar acá a la Universidad de Concepción, gané concurso y

siempre he trabajado en la Facultad de Educación. Lo mío es la didáctica en la música. Trabajé, en principio, con carreras de la infancia como Educación Parvularia, Educación Diferencial, Educación Básica y obviamente Educación Musical. Es un orgullo siempre decir que

somos académicos de la Universidad de Concepción".

Después del evento, las y los homenajeados fueron invitados a participar de un Vino de Honor en la Casa del Deporte.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl